

3. Familientag (13.11.11)

Am Sonntag, den 13.11.2011 am Nachmittag von 14:00 bis 17:00 Uhr haben wir nach dem großen Erfolg der letzten Jahre unseren dritten Familientag durchgeführt. Federführend bei der Planung und Durchführung der Vorbereitungen war wieder unsere 2. Jugendleiterin Carolin Hesse.

Nachdem sich das Ganze zu Beginn etwas zäh entwickelte, waren am Ende doch noch einige Besucher bei uns im Schützenheim und am Schießstand. leider nicht so viele, wie bei den beiden vorangegangenen Veranstaltungen.

Vielen Dank an alle, die gestern bei uns im Schützenheim waren und sich für unseren Verein interessiert haben. Wir würden uns freuen, wenn wir den einen oder anderen (oder natürlich auch beide) auch einmal beim [regulären Schießtraining](#) begrüßen könnten.

Natürlich auch ein Dank an alle Vereinsmitglieder, die mitgeholfen haben, dass der Familientag erfolgreich über die Bühne ging.

Wir möchten uns auch noch ausdrücklich bei den Geschäften und Banken bedanken, die uns wieder großzügig mit Sachspenden unter die Arme gegriffen haben und damit mitgeholfen haben, dass die Veranstaltung so erfolgreich war.

Im Anschluss noch einige Impressionen vom Familientag.



Lichtgewehrschießen für die Kleinen



Luftgewehr für die Großen



Hier durfte heute nur geschaut werden, aber nicht geschossen.



In Erwartung der Gäste



Das Kind im Manne



Böllern



Trainieren wie die Großen aus der Nationalmannschaft



Kinderschminken





viele Preise zu gewinnen



viel Kuchen zum Essen

